



学校だより



宮城教育大学附属特別支援学校

令和5年10月20日(金) No. 8

教育目標

- 1 児童生徒一人一人の発達に応じた適切な教育を行い、心身の調和的な発達を図ります。
- 2 社会の一員として、心豊かでたくましく生きる力を身に付けた子供の育成を目指します。

TEL 022-214-3353

FAX 022-214-3362

URL : [https:// tokushi.miyakyo-u.ac.jp](https://tokushi.miyakyo-u.ac.jp)

異文化を学ぶ 人と触れ合う 充実の3日間

生活経験を広げ、旅行の楽しさを味わうことや、北海道の文化や土地に触れることをねらいとし、9月27日(水)から29日(金)まで、高等部2・3年生が北海道方面へ修学旅行に行ってきました。飛行機に乗ったり、アイヌ料理体験で「鹿肉」を食べたり、生徒それぞれがたくさんの「初めて」を経験しました。何よりも、2・3年生の友達や教師と一緒に過ごした3日間は初めてで、最後の経験です。3日間、見て、聞いて、感じて芽吹いた3つの種    を大きく育て、更に、将来の社会生活での自立に向けて生徒一人一人の

 の実が結ぶよう、学校生活での指導支援に励みます。



昭和新山



アイヌ衣装体験



さっぽろテレビ塔



洞爺湖

FUTOKUの種は成長中

～第1学期終業式～

10月6日(金)に第1学期終業式を行いました。校長先生からは、各学部の活動の様子を

映像で紹介しながら、第1学期始業式で話した「FUTOKUの4つの種」を育てるために一人一人が頑張っていることについてお話がありました。また、「学部代表の話」では、修学旅行の楽しい思い出や、4年ぶりに再開したプール学習で頑張ったことなどが発表されました。



小学部あおば学級の発表



中学部3年生の発表



高等部3年生の発表



1年間の折り返し

種から花が咲き実となるように

～第2学期始業式～

10月13日(金)に第2学期始業式を行いました。感染症感染対策が緩和され、第

1学期終業式同様、4年振りに、校歌を全校で歌うことができました。体育館いっぱいの子供達の元気で明るい歌声が響きました。1年間の後半戦、児童生徒それぞれの「FUTOKUの種」の花が咲き実を結ぶよう保護者の皆様と連携・共同して教育活動に取り組んで参ります。引き続き、どうぞ、よろしくお祈りします。



小学部わかば学級の発表



中学部1年生の発表
(スライドより)



高等部2年生の発表
～「礼」の所作も丁寧に～